





ワークも抜群です。休憩時間になると、筆者をとり囲むようになに集まつてくれ、みんなでバスで行くのが楽しい」「素振りとか自主練やってるよ」「この前の大会は優勝したんだよ」など、みんなともうんなつっこく話しかけてくれ、嬉しくなりました。

「野球をやつてみたいいな」と思つたら、まずはボールを使つての遊び感覚から始めてみませんか?」とコーチよりメッセージをいただきました。

The image consists of three parts. On the left is a map of the Matsudo area showing the location of 'Kiribayashi Children's Play Area'. In the center is a blue sign for 'Kiribayashi Children's Play Area' with Japanese text. On the right is a photograph of a youth baseball team sitting on the grass.

壊れると修理不能とか。  
「皆で知恵を出し合い、  
試行錯誤しながら取り組むのは張り合いがありりますよ」とドクター。  
三人寄れば文殊の知恵。  
創意工夫とチームワークで幾多の難関を乗り越えてきました。

この日最初の来院者は2歳の男の子。トーマスシリーズの電車・ダック君の退院の日々のです。走行不能で2週間前に入院したダック君、患部の歯車と同一の部品を見つけるのは不可能ですが、簡単にはあきらめないベランドクターの手でなんとか動くようになります。ママは「大好きなおもちゃなので、また使わせてやりたくてお願いしました」

最後にやつて来たのは4歳の女の子。電池の装着部分の腐食で通電しなかつた知育玩具も、手慣れたドクターの手にかかると外來治療で完治。子どもたちのかわいい挨拶



